Mia Val Müstair



Val Müstair, 2. Juni 2023

Liebes Vereinsmitglied

Wir freuen uns sehr, Dich zur zweiten **Mitgliederversammlung** von Mia Val Müstair einladen zu dürfen. Sie findet am **24. Juni 2023 um 16 Uhr in der Chasa Jaura** statt. Die Traktanden liegen diesem Schreiben bei.

Anlässlich der letztjährigen Mitgliederversammlung diskutierten wir in einem Workshop zu den Themen Wohnraum, Dorfkernentwicklung sowie Schule. Wir tauschten uns zu Ideen aus, ermittelten , wo Handlungsbedarf besteht usw.

Wir sind seither mit Mia Val Müstair in vielen Gesprächen immer wieder auf dieselben Themen gestossen, die das Tal beschäftigen und entsprechend gelöst werden müssen. Mia Val Müstair wird sich dafür auch weiterhin einsetzen – mehr dazu an der Mitgliederversammlung.

Im Anschluss an unsere Mitgliederversammlung wird uns Darco Cazin von Allegra Tourismus ein neues Projekt des Kantons näherbringen: Wie der Kanton Graubünden vor kurzem publiziert hat, tritt er im Bereich Langsamverkehr noch stärker in die Pedale und läutet eine neue Phase ein, um die Attraktivität von Graubünden zu steigern. Dieses Vorhaben bietet auch für das Val Müstair Chancen.

Diese Gelegenheit möchten wir nutzen, um an einer öffentlichen Veranstaltung im Anschluss an unsere Mitgliederversammlung breiter zu informieren. Beginn ist um 17:30 Uhr und wir bleiben dazu in der Chasa Jaura. Wir werden dies auch über unsere Social-Media-Kanäle bewerben.

Nun hoffen wir, Dich anlässlich der Mitgliederversammlung und an der Veranstaltung im Anschluss begrüssen zu dürfen und freuen uns auf ein Wiedersehen.

Für den Vorstand

Fadri Cazin, Präsident

.